

60 Jahre Bundeskonferenz der „IdK“ in Schweinfurt

Martin Niemöller - seine Zeit, unsere Zeit

Vom 10./11. Oktober 1964 trafen sich rund 500 Delegierte der „Internationalen der Kriegsdienstgegner“ (IdK) in der Schweinfurter Stadthalle. Eröffnet wurde der Kongress vom damaligen Vorsitzenden der „IdK“ Pastor Martin Niemöller!



Bildquelle: Archiv des Heimit-Michael Vogel Bildungsvereins

Freitag, 11. Oktober 2024

ab 18:00Uhr

Kolpinghotel

Moritz Fischer Str. 3

Schweinfurt

Saal „Steigerwald“

Eintritt frei, Spenden erwünscht

Es lädt ein:

In Zusammenarbeit mit:



Deutsche Friedensgesellschaft Schweinfurt



Martin-Niemöller-Stiftung

Einführung durch:

Marian Janka, „Die Historie der IdK (heute DFG-VK) in Schweinfurt“

Hauptreferat durch:

Michael Karg (Pastor i.R.) von der Martin Niemöller Stiftung
„Martin Niemöller - seine Zeit, unsere Zeit“

Musikalische Untermalung durch:

Werner Lutz, Liedermacher aus Erlangen